

Inaugurada XX edición del Evento teórico Crisol de la Nacionalidad Cubana



La Habana, 18 oct (RHC) Eduardo Torres, presidente de la Academia de Historia de Cuba, afirmó este miércoles que para él es un gran privilegio inaugurar la vigésima edición del Evento Teórico Crisol de la Nacionalidad Cubana, con la conferencia José Antonio Saco, Por una Cuba, cubana y no anglosajona.

Destacó el catedrático que al pensador bayamés nacido hace 220 años, y máximo exponente en contra del anexionismo en Cuba, se dedica la XXIII Fiesta de la Cubanía, y además recordó que el Doctor Armando Hart, fue alma de la idea del Crisol.

Torres, calificó al bayamés José Antonio Saco de hombre osado, culto, de temperamento fuerte, y citó su afirmación, Yo no inclinaré jamás mi frente ante las rutilantes estrellas del pabellón norteamericano.

Lo que sembró Saco y otros patriotas, fue no sólo el sentimiento, sino llevar al pensamiento el sentimiento de ser cubanos, destacó el presidente de la Academia de Historia de Cuba .

Fuente: RRelej/ Jorge Luis Batista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/144772-inaugurada-xx-edicion-del-evento-teorico-crisol-de-la-nacionalidad-cubana>



Radio Habana Cuba